
ナナイモにはもう冬が訪れ、気温 0℃前後の日々が続いています。 

しばらくしないうちに-10℃まで気温が下がるらしく、ナナイモの冬を乗り越えられるか

心配しています。 

 

人間の慣れというのは面白いもので、新鮮だった街や学校の景色もたった 2 か月でなん

でもないものになってしまいました。 

むしろ慣れすぎたせいか、ぶっちゃけた話、カナダにいる実感がありません。 

ふとした瞬間にお店などの看板が全部英語であることから今自分はカナダにいるのだと

改めて思いだすレベルです。 

カナダの高校に慣れていくあまり、日本の高校での生活の記憶が薄れていっていること

を感じます。 

たった 2 か月でこんなにも見え方が変わるなんて、人間の適応力には驚きます。 

 

友人らとも時が経つにつれ仲が深まり、音楽の授業でできた友達と放課後にセッション

をしたり、夕食に招待されるなどとても楽しく過ごしています。 

カナダ人の友達と人種の壁を越えて一緒に好きな音楽をできていることに感動していま

す。 

また、授業でペアワークをすることで新しい友人ができたりもするので、先生から出され

る課題も楽しみながら取り組めています。 

 

 ◇ 

 

ホストファミリーと 10 月の頭に Victoria に行きました。 

Victoria はバンクーバー島の南にあるのですが、想像の何倍も都会でナナイモと同じ島に

あるとは思えませんでした。 

また、ドラムセットを部屋に置くことを許可してくださり、趣味も頑張れる環境を整えて

くださりました。 

食事も口に合い、ホストファミリーには日々感謝しております。 

これからも感謝を忘れずに過ごしていきたいです。 

 

前回の報告書を書いた時からもう 1 か月が経ったとは考えられないくらいあっという間

に 10 月が過ぎてしまいました。 

2022 年ももうあまり残っていないので毎日を大切にしながら生活していきたいです。 

 



 

Legislative Assembly of British Columbia 

 

 

白鷗高校 14 期生 次世代リーダー育成道場 10 期生 J.J 


